



国際ロータリー
会長 ジェニファー・ジョーンズ

国際ロータリー第2670地区
ガバナー 八田 光

2022-23年度

【会長運営方針】

未来の善通寺ロータリー
クラブをイメージしよう



2022-2023年度国際ロータリーのテーマ

- ◆例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- ◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3
(事務所) 善通寺商工会議所 2F
TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656
E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp
WEB <http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc>

◆会長 葛石 智 ◆幹事 仙頭 志朗

55th



総本山善通寺五重塔

幹事報告

配布物:ロータリーの友8月号
MAILレター:RI日本事務局財団室ニュース、
* 例会後、理事会を開きます
* 次週ガバナー補佐のクラブ協議会です。各役員、委員長様は例会後宜しくお願ひ致します。

出席報告 正会員数35名 名誉会員1名

(2022/7/1現在)

(出席免除会員(b)9名(a)0名)

8/ 3 (2616 例会)会員数 35名 出席会員 21名(6名)
欠席会員 8名

7/20(2614 例会)会員数 35名 出席会員 20名(5名)
<修正>

メイクアップ 2名
橋本修洋己、松本光平君

7/20 出席者 27名 出席率 87.10%

ビジター 0名

例会参加者

米山奨学生 ブティフォン タオさん
名誉会員 樋笠幸三会員



お知らせ

☆8月ロータリーレートは1\$ = 133円(7月 = 136円)です。

☆配布した8月3日発行の週報の訂正とお詫び

今月の例会プログラム欄の8月10日が6月10日になっていました。また、ニコニコ欄で香川会員の文章内で市政(正)が姿勢(誤)となっていました。

今日の会長の言葉

つるぎ町立半田病院のコンピュータウイルス感染事案の調査報告書が公表されました。令和3年10月31日の未明にサイバー攻撃を受け電子カルテをはじめとする院内システムがランサムウェアと呼ばれる身代金要求型のコンピュータウイルスに感染しカルテが閲覧できない被害が発生しました。被害状況と保険カバーをお話します。

今月の例会プログラム 案

- 8月 3日 創立記念例会
卓話 吉田 匡会員(チャーターメンバー)
- 8月10日
客話 原将嘉ガバナー補佐 様
- 8月12日(金)←17日を変更
納涼夜間例会 おしゃべり広場2F18:15 例会
- 8月24日 ガバナー公式訪問例会
ガバナー 八田 光 様
- 8月31日卓話 白井会員(会員増強委員会)

*ロータリー事務所は8月12日(金)より8月16日(火)までお休みとなります。

ニコニコBOX

- 松本光平様:夫人誕生祝を頂き、有難うございました。
- 吉田 匡君:55周年記念例会に卓話をさせて頂いて、有難うございました
- 高木誠一君:第1回ゴルフコンペのご案内をさせて頂き多数の出席ありがとうございます
- 白井 聡君:暑い中、タオさん出席ありがとうございます
- 安井一博君:会議が終わらず遅刻しました
- 牧田嘉己君:遅刻して申し訳ありません
- 野萱礼三郎君:早退します

創立記念卓話



吉田 匡

国際ロータリー
2022-23 年度が始
まった。RI 会長に
ジェニファー・ジョ
ーンズさんが就任

した。カナダ出身の初めて女性の RI 会長である。彼女の姿がロータリーの友 7 月の表紙に掲載されている。

我がクラブの 2022-23 年度クラブ計画書の 3 ページに国際ロータリーのトップに登りつめた彼女の喜びのメッセージが載っている。

「8 月 14 日、私はニックとともに、国際ロータリー世界本部と今後 2 年間の私たちの新居があるイリノイ州エバンストンに向かいました。

告白しますが、やっと会長エレクト室に座れることが嬉しくてしかたがありませんでした。長年、私が尊敬のまなざしを向けてきたこの空間で仕事ができるのですから。自宅のダイニングテーブル以外の居場所で仕事ができるのも嬉しいことでした」

①RI 会長のロータリー歴：

2000 年 (33 歳) のときウインザー・ローズランドロータリークラブに入会

2007-08 年地区ガバナーを務める

2010 年 1 月カリフォルニア州アナハイムで行なわれる国際協議会とガバナーエレクト研修セミナーの講師を務める傍ら、同伴の婦人たちの応接と交流や記念撮影をしてきた。日本の婦人たちとの記念写真もある。女性ロータリーアンのファンも多く人気の在る方である

2020 年ロータリー財団管理委員を務める

2021-22 年度 1 月 RI 会長のインド人のシェーカーのときインドロータリークラブ 100 周年記念に出席、ネパール視察中、新型コロナウイルス感染の発生を知り、急遽帰国。

2022-23 年度国際ロータリー会長に就任

テーマ「イマジン」を発表した際、居合わせた人達とビートルズの一員ジョン・レノンの「イマジン」を合唱したそうです。

②RI 会長ジェニファー・ジョーンズさんの横顔

1967 年のカナダのウインザーで生まれ、住居もここで、現在は 55 歳です。

ウインザーという街はアメリカの 5 大湖のひとつヒューロン湖とエリー湖に繋がるテトロイド川の東岸に在り、人口は約 20 万人、工

業都市です。家族は両親と姉と弟の 3 人兄弟です。大学を卒業後、地元のラジオ局のニュースルームで働いていた。ある日、地元のロータリークラブに取材した時、例会にいたのは全員男性で地元の有力者たちで、自分は 20 代前半の若さであり、戸惑って思い通りの取材が出来なかった。これがロータリーとの初めての出会いであった。そして結婚し、夫はクラヤシッチという内科の医師です。

20 代後半になり綿密な事業計画を作成し、銀行から数十万ドル相当の融資を受け、設備投資をして、自前のテレビ番組製作会社を立ち上げた。

1996 年地元のケーブルテレビ局の経営者から例会に誘われテーブルに着いたとき、将来ここが私の居場所になると気付いた。

2009 年 42 歳のとき乳癌と診断され、化学療法 8 回と放射線治療 21 回受けています。その結果、毛髪が全部抜けてしまった。ロータリー会合にはウィッグ(かつら)を被り、出席した。仕事が出来なかった間、社員が頑張ってくれ、会社もうまくいっていた。症状が良くなり、仕事に復帰する準備をしている時、彼女は社員みんなが成し遂げた結果に気付きました。「病気以前の私に戻ったら、みんなのリーダーシップが伸びるせつかくの機会を奪うこととなります」と。それで会社の日常業務は社員に任せて、自分はフルタイムでロータリーの活動に専念することにした。好みの色は紫色衣装も靴も。

コロナ禍でアメリカとカナダの国境は閉鎖されたが帰国でき、ウインザーの山荘で 14 日間予防のため隔離生活を送った。

③国際ロータリー 2021-22 年度 2670 地区大会の太田英章氏の基調講演より

地区大会は高知市で開催された。新型コロナウイルス感染が蔓延し、参加人数 400 人の制限があった。当地区のバスターガバナーで高松南 RC の太田英章氏が基調講演をされた。その題は「ロータリーって一体何だろう。その源流と行く末」である。

その内容から引用して話をいたします。

太田氏は 88 歳で、人会は 1958 年、ロータリー歴は、63 年とおっしゃっているので、25 歳の若さである。

7 月 4 日はアメリカの独立記念日です。1776 年イギリスの植民地からの独立を宣言した日で特別な日であり、今年は 246 回の記念日となります。

1905 年シカゴで誕生したロータリークラブは以後 1912 年に国際的な組織となり、1922 年

Zentsuji Rotary Club Weekly Report

に国際ロータリーと名称を代え、117年の歴史を積み重ねてきた。

1890年頃のシカゴはヨーロッパからやってきた移民の中継地として発展して大都市となっていた。初めはイギリス人が入植、後から北欧のノルウェー人、スウェーデン人、フィンランド人、ドイツ人、ポーランド人、ロシア人など多様であった。

ところが1871年大火で荒廃し、その後復興したが犯罪も多く、悪徳商売も横行していた時代であった。事業に成功し大金持ちになった人もいれば、貧困に苦しむ人もいれば、中間の善良な中小業者、市民もいた。そういう時代背景のなかロータリーは創立された。

ポール・ハリスらが立ち上げたロータリークラブは親睦と相互扶助の社交団体にすぎなかった。そこに存在意義として思想的バックボーンをいれたのが、当時シガン大学で経済学を学んだ、アーサー・フレデリック・シェルドンでした。彼は「ただ単に、物を売るだけでなく、サービスを提供するのが、これから20世紀の商売である」と言って、早くからサービスの概念に着目していたのです。「19世紀の商売は、人をだましても、どんなことをしても儲けた者が勝ちというような過酷な競争の時代でした。欲望をむきだしのすざましい世界でした。「20世紀の世界は、協調でなければいけない」と説いていた。

1911年、オレゴン州ポートランドで、第1回全米ロータリークラブ連合会の大会があり、シェルドンは日頃から考えていたことを友人に託して発表した。最終部分で、太田氏の翻訳では「宇宙の大原則を洞察すれば、自ずと、万物の意味が理解されるであろう。人類は、お互いに連帯しており、万物一如、人間皆同胞を認識するならば、あらゆる職業を通して、

“He profits most who serves best”

「奉仕に徹するものに、最大の利益がある」と言い終った時の会場は一瞬静まり、万雷の拍手が起こった。ロータリーとサービスが結ばれた。

1909年にミネソタ州のミネアポリス・ロータリークラブ初代会長のフランク・コリンズは

“Servics above self”「超我の奉仕」を提唱した。この二つが仮のロータリーの標語となった。

④普通寺ロータリークラブ RI 加盟認証状:

普段は事務室に掛けられている。ガバナー公式訪問には例会場演卓の横に置かれる。英文である。その内容は高松 RC の三宅徳三郎パストガバナーの著者「素顔のロータリー」の翻訳から引用する。

普通寺ロータリークラブは正式に結成せられ、かつその役員および会員を通じ国際ロータリーの定款並び細則を遵奉することは本証書を受納することによって立証せられた。

よってここに国際ロータリーの会員たることを正式に承認せられ、かつその会員としての権利と特典を享受するものであることを証明する。

その証しとして国際ロータリーの印章を捺し正規の権限を有するその役員がここに署名するものである。

1968年8月19日

国際ロータリー会長
東ヶ崎 潔
事務総長
ジョージ・ミーンス
地区ガバナー
斉木 亀治郎



Zentsuji Rotary Club Weekly Report



葛石会長より米山奨学生タオさんに
奨学金 8 月分を渡しました。



タオさんより一言挨拶
いつも明るいタオさんです

ゴルフ同好会よりお知らせとご案内

今年度よりゴルフ同好会の会長・幹事が一新します。

会長→(前)橋本修洋より(新)高畑光宏

幹事→(前)高島弘武より(新)高木誠一

宜しくお願い致します。

～ご案内～

第1回クラブゴルフコンペのご案内

日時 9月19日(月・祝) スタート8:27

場所 詫間カントリークラブ

善通寺商工会議所主催会頭杯ゴルフ大会と
同時開催、個別申込 OK(商工会議所へ)です。

会員は、同好会より参加費を支払います。

RC 締切: 8月17日(水) *例会はお休みです。

Zentsuji
Rotary
Club



善通寺 RC 週報 2022 年 8 月 10 日発行